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周杰伦

升级当爸爸
恭喜！周嫂昆凌生了！外界推测周杰伦和昆凌的

小周周性别是男生， 其实是女生。 据周杰伦亲友表
示，昆凌是在

10

日剖腹生女，目前已转往月子中心，

宝宝是顾家的巨蟹女宝宝， 周董所属的杰威尔也证
实是生女。 （据新华网）

在经过一周的休整后， 青岛啤酒炫
舞激情啦啦队冠军赛昨晚迎来半决赛争
夺，上一场比赛结束后，北京首钢、浙江
稠州、山东高速，以及春晚舞团纯洁灵魂
成功晋级半决赛。而在半决赛里，吴莫愁
将接替丁丁担任评委。 这场比赛的挑战
队伍颇有来头， 一支是高颜值的韩国
Dream

啦啦舞团， 另一支则是拥有亚洲
超一流水准的舞佳舞， 两支队伍将在本
场比赛里向决赛名额发起最后冲击。

吴莫愁接替丁丁担任评委
在前面两场比赛里，撒贝宁、杨健、

李嘉格、丁丁、区峻，以及
NBA

热火啦啦
队队长娜塔莉组成的评委阵容一直爆点
不断。而在半决赛里，另一位好声音学员
吴莫愁将接替丁丁担任本场比赛点评嘉
宾，她将从自己的选秀经历出发，分享心
路历程， 并且着重从舞台表现力方面给
予选手指导。吴莫愁一向特立独行，敢言
敢行，跨界担任啦啦队评委，会碰撞出
怎样的火花，值得观众期待。

韩国舞团挑战
CBA

啦啦队
韩国的啦啦队发展水平较高，很多

体育项目的赛场都有啦啦队的身影。

而在即将开始的半决赛里，就有一支
来自韩国的顶尖啦啦队亮相。 这
支高颜值的韩国啦啦队经验丰
富，曾担任

SK

篮球、手球、排球、

职业电子竞技等韩国顶尖赛事的
啦啦队工作。 她们将在中国水平
最高的啦啦舞舞台一展实力，观
众也有机会欣赏韩国一流的啦啦
舞魅力。

（据新华网）

赵忠祥

卸任主持人会长职务
7

月
11

日晚记者获悉： 已经在中国视协主持人
专业委员会主位上工作了多年的央视著名主持人赵
忠祥，因年龄原因，正式下岗，将会长主任职务交给了
另一位央视著名主持人敬一丹，赵忠祥则被正式聘为
荣誉主任。

(

据《华西都市报》

)

新的“蜂”狂！

林书豪加盟黄蜂受欢迎
7

月
14

日， 据美联社报道，

今年夏天， 自由球员林书豪决定
加盟夏洛特黄蜂队。 在经历了万
众瞩目的“林疯狂”以及过去两年
的不得志之后， 书豪渴望在夏洛
特寻找到一份稳定。

今天， 林书豪出席了加盟黄
蜂队的新闻发布会， 在接受采访
时， 他明确表示希望在新球队中
找到自己最合适的位置。

据林书豪透露， 在与黄蜂队
主帅斯蒂夫·克里福德进行了一
番长谈（关于球队计划如何使用
林书豪）之后，他感到非常兴奋和
激动， 因为这种对话在他之前效
力的球队中很少发生。

“能够在一开始就拥有这样
坦诚的沟通， 对我来说非常重
要。 ”林书豪说道，上周他与黄蜂
队签了一份

2

年价值
437

万美元
的合同。

同时， 林书豪相信黄蜂主帅
克里福德将会给自己提供机会，

并让他在场上完成
2011-2012

赛
季下半段他在尼克斯队所完成的
一些事情。

2012

年夏天，上演了

“林疯狂”之后的书豪决定以一份
3

年价值
2500

万美元的合同离
开尼克斯队并转投休斯顿火箭
队。但是在火箭队的那段时间，他
不但失去了首发位置， 而且出场
时间和输出都出现下滑。 去年夏
天， 林书豪被交易到洛杉矶湖人
队，但情况并没有好转。

然而即便如此， 林书豪从来
都没有想过放弃。

“我希望重新回到让我成为
现在这样一名球员的状态， 那就
是在场上保持侵略性， 处于攻击
模式， 并且能够不断地冲击篮
框。”书豪说道，“我认为这样可以
帮助这支球队创造更加容易的投
篮机会。 ”

而这一点恰恰是克里福德所
看重的。

上赛季， 黄蜂队的三分球命
中率联盟垫底， 而林书豪同样能
够填补这一块的空缺。

“首先，杰雷米拥有投三分的
能力， 第二， 他是一个进攻组织
者， 而且可以为自己和队友创造
进攻机会。 ”克里福德说道。

发布会上，林书豪还表示“林
疯狂感觉就像十年前的事情”，而
现在， 他已经成为了一名更好的
球员。

“我真的相信自己已经变成
了一名更加全面的球员。 ”他说
道，“我认为我付出的努力让我
变得更好， 我只是觉得自己没
有找到同样适合我的球队或者
机会。 ”

但这种情况有望在夏洛特
发生改变。 届时，林书豪预计将
担任肯巴·沃克的替补， 而且他
也可能在比赛中与沃克一起搭
档后场。

“我不知道我的极限在哪里，

或者说我可以变成什么样子，但
我的目标是找到答案。 ”他表示。

上赛季，黄蜂队无缘季后赛，

但是通过今年休赛期的补强，林
书豪认为局面会在下赛季有所
改变。

“我们渴望打进季后赛，而且
我们并不只是想以东部第八的身
份入围。 ”林书豪说道。

（据新华网）
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刘德华

教女儿绑鞋带
当星二代都扎堆入读天价贵族学校的时候，刘

德华却安排女儿今年
9

月入读香港一家非牟利幼儿
园———香港德望幼儿园。 据香港媒体报道，刘德华为
杜绝女儿养成公主病， 不选名牌学校也不把她送到
国外读书，而是安排她入读香港传统学校。

（据新华网）


